
Commissione Paritetica Studenti Docenti Dipartimento di Matematica ed Informatica

Verbale 04 del 06/12/2023
La Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) del Dipartimento di Matematica ed
Informatica si riunisce il 06/12/2023 alle ore 17:00 in modalità telematica (codice TEAMS
nqx30sx), per discutere i seguenti punti all’Ordine del Giorno:

Ordine del Giorno:
1.Comunicazioni
2. Riepilogo delle interlocuzioni avvenute con i CdS
3. Ricognizione dei lavori effettuati dalla componente studenti della CPDS
4. Verifica dei lavori sulla stesura della relazione annuale per ciascun CdS
5. Indicazioni per la compilazione di specifiche parti della relazione finale
6.Varie ed eventuali

Sono presenti gli studenti VINCENZO CASCIO, PIERFRANCESCO MARTINELLO, ELIANA MARIA
TROIA e MARCO CLAUDINO, e i docenti GIUSEPPA CASTIGLIONE (Segretaria verbalizzante),
GIOVANNI FALCONE, SALVATORE MICCICHE’ e GIUSEPPE SANFILIPPO (Coordinatore). Non
risultano assenti.

La componente studenti comunica che il bando per i tutor nei corsi del secondo anno del CdS di
Matematica per i ssd MAT/05 e MAT/07 non ha avuto candidati. Per evitare il ripetersi di tali situazioni si
suggerisce di pubblicizzare i bandi anche tramite i canali social. Si propone un ulteriore incontro il 13
dicembre alle ore 17.00.
Il coordinatore ha chiesto al PQA le risposte ai suggerimenti dei questionari. Il prof. Miccichè suggerisce
di inserire nella relazione di chiedere la possibilità che i questionari vengano compilati in aula durante
una delle ultime lezioni mediante la supervisione di personale tecnico amministrativo. In questo modo si
possono classificare meglio gli studenti frequentanti da quelli non frequentanti.

Il coordinatore chiede alle sottocommissioni di illustrare gli incontri con la componente studentesca e lo
stato di avanzamento della relazione.

LM Matematica
Il dott. Claudino e il prof. Falcone illustrano lo stato di avanzamento della relazione della LM Matematica
e la consultazione degli studenti. Per uno dei moduli del corso che per la prima volta ha mostrato criticità
si sospetta che gli studenti abbiano confuso la compilazione dei due moduli dei corsi. Si pensa di
consultare gli studenti per avere ulteriori informazioni. Propongono anche la creazione di spazi condivisi
per il ristoro e delle panche all’esterno. Il prof. Miccichè concorda e sostiene che in altri dipartimenti
esistono tali spazi. Il coordinatore propone di inserire tale richiesta nella parte comune della Relazione.



LM DAMI

Il dott. Martinello e il prof. Miccichè illustrano lo stato di avanzamento della relazione della LM DAMI.
Vengono commentati i dati sugli indicatori SMA e il confronto con quelli nazionali e regionali e i dati
relativi ad ALMA-LAUREA. Si evidenzia un numero basso di iscritti al corso di studi. Si osserva anche
il numero esiguo di docenti di area informatica del DMI, di conseguenza il numero di cfu erogati non è
ampio. Tra le proposte si suggerisce somministrare un questionario agli studenti del secondo e terzo anno
della triennale in informatica sull’attrattività del corso di studi in DAMI. Si evidenzia una carenza nella
versione in inglese del sito del corso di studi. Si propone l’acquisto di workstations per consentire agli
studenti di lavorare.

La seduta si interrompe alle ore 19.15 e si aggiorna alla prossima seduta del 13 dicembre, ore 17.
Verbale approvato seduta stante.

Il Coordinatore La Segretaria


		2023-12-29T17:48:12+0100
	Giuseppa Castiglione


		2023-12-29T17:19:23+0000
	Giuseppe Sanfilippo




